

Deutsche Jugendmeisterschaften 2010

vom 6. – 11. April in Bad Wildungen

Billard Kegeln • U17

Nach einem Jahr Pause war Eric Nowka wieder mit dabei und feierte ein tolles Comeback. Nachdem er im vergangenen Jahren die Qualifikation in allen Altersklassen knapp verpasste, schaffte er es dieses Mal.

Im Finale kam es zur Neuauflage des 2008er Finals der U15 gegen den Dittersdorfer Clemens Anger. Nowka legte alle noch verfügbare Energie in dieses Endspiel und erzielte das beste Turnierergebnis gerade in dieser entscheidenden Partie. 249 Punkte waren es am Ende in den geforderten 100 Aufnahmen.

Clemens Anger wiederum kämpfte mit zu vielen Flüchtigkeitsfehlern bei einer Reihe von Standardbällen und war zudem auf der Zielgeraden auch mental nicht mehr ganz auf der Höhe. In Summe reichte es dann zu lediglich 223 Punkten und zu Silber. Das entspricht sicherlich nicht ganz der Erwartungshaltung des 16-jährigen. Umso mehr imponiert Eric Nowkas Rückkehr auf die nationale Bühne. Dementsprechend erleichtert äußerte sich dieser auch nach Spielende: "Klasse, das es geklappt hat. Gerade im Finale lief es richtig rund und ich konnte mein bestes Spiel seit Jahren abrufen."

Andre Friedrich (SV Fortuna Weißbach) musste sich dem späterem Meister im Halbfinale geschlagen geben. Philip Schicklang (ASSV Horka) war seinem Teamkollegen Clemens Anger deutlich unterlegen und hatte keine Chance im Kampf um den Finalplatz. Die Bronzemedaille für beide ist aber Lohn der guten Vorrundenleistungen und Motivation für weitere Aufgaben.

Presse- und PR-Agentur des Billardmagazins Touch www.billard1.net